

COMITE DE QUARTIER EST-LE VILLAGE

Compte-rendu de la Commission Communication

Jeudi 19 Avril 2018

Présents : Alain Screve, Stéphane Vaissière, Jack Techer, Thierry Dupuch, Laétitia Remy, Cédric Andrieu, Jean Lavigne, Didier Boucard, Antonio Léra, Jean-Jacques Beyrat, Bernard Prothin et Cécile Pauly-Libra.

Excusés : Jean-Michel Touzelet et Stéphane Larré.

1/KERMESSE C MON VILLAGE

Thierry nous informe qu'elle se tiendra le 3 Juin au Parc Duroch et que nous sommes les bienvenus avec notre stand de comité de quartier Est-Le Village.

Ils doivent se charger de notre barnum...

La kermesse débute à midi...il faudra bien sûr un temps d'installation et on propose de mettre en place un Doodle pour savoir qui peut être là sur des tranches d'une heure... (Sachant qu'on peut venir aider en plus pour la mise en place).

A voir si nous pouvons avoir une banderole au nom de notre comité de quartier.

(Alexandre?)

C MON VILLAGE proposera différentes animations, dont des jeux gonflables, des stands des commerçants du village, un concours de pétanque, une tombola...

2/REUNION DU 3 MAI

Suite au mail d'ALEXandre, nous souhaitons avoir une précision.

La rencontre se tiendra qu'avec Mme Mourgue, ou bien d'autres élus se joindront à elle (en cas de questions plus poussées sur d'autres délégations, suite aux réponses qu'elle nous apportera ?)

3/AFFICHES DE NOTRE COMITE DE QUARTIER

Nous avons décidé de la forme de nos affiches à distribuer aux commerçants et à déposer dans les immeubles. Forme A3 et elles reprendront le flyer, la partie haute divisée en deux : à gauche le nom du comité à droite notre texte et les coordonnées. Sur la partie basse l'intérieur de notre flyer avec nos photos.

Jack se charge de la demande officielle.

4/SITE INTERNET

Niveau refonte du site de la Mairie, nous savons qu'il y aura des sites satellites par comité de quartier.

Les internautes pourront commenter, il faudra donc nommer un gestionnaire ou deux au besoin.

Il faudra alimenter de façon la plus régulière possible notre interface, avec ce qu'il se passe sur notre quartier et bien sûr nos actions...

Nous souhaitons par contre changer déjà deux choses par rapport à la configuration actuelle. Ces deux demandes ont été soumises à un vote. Vote à l'unanimité d'ailleurs.

*Nous voulons que soient notés les noms de tous les membres du comité de quartier qu'ils soient de la première ou de la seconde vague (ex suppléants).

*Nous souhaitons que soient notés les noms des acteurs locaux en plus de ce qu'ils représentent.

5/SLACK

Nous avons bien évidemment décidé de garder nos habituels comptes-rendus.

Merci à Stéphane V. pour sa présentation complète de ce très chouette outil.

Slack est accessible que ce soit du téléphone et donc de l'application, mais aussi de votre simple ordinateur de bureau.

Dans un premier temps on peut aussi recevoir copie de ce qu'il se dit sur Slack par mail afin de se familiariser...

Nous pouvons faire différents sujets sur ce support (genre dossiers à ouvrir en fonction de notre intérêt)

En tous cas nous avons pu mesurer l'utilité de cette plate-forme de communication et espérons qu'elle convienne à la majorité du comité de quartier.

Séance levée vers 22h30...dans une bonne humeur chocolatée encore ;-)